

## **Alcalde Luis Amoroso inauguró GAD Parroquial de Augusto N. Martínez**

**Ambato 11 de marzo del 2016.-** Cumpliendo con el compromiso de trabajar por día a día por cada una de las 18 parroquias del Cantón, la Municipalidad de Ambato inauguró el edificio del GAD Augusto N. Martínez, en donde se atenderán los trámites municipales de los 8.191 habitantes del lugar.

El sitio posee salas de reuniones y uso múltiple, infocentro, biblioteca, baterías sanitarias, oficinas de servicios públicos, entre otros.

La obra tiene un valor de 196 mil dólares, con un área de construcción de 538m<sup>2</sup> y se realizó en un plazo de ejecución de 120 días. “Tengamos un ideal, un motivo para luchar; descubramos nuestros anhelos y vivamos para verlos; esa ha sido la actitud de la Municipalidad: soñar despiertos y ver como poco a poco se van cumpliendo las aspiraciones de nuestro pueblo. Muy complacido de haberlo hecho en Martínez. Este edificio se construyó con los recursos de nuestro pueblo por y para ustedes. Disfrútenlo”, dijo el Ing. Luis Amoroso Mora, Alcalde de Ambato.

Los presidentes de los GAD's parroquiales del cantón Ambato, barrios, organizaciones sociales y moradores del sector, expresaron su gratitud por la obra y reconocieron el accionar de la actual administración que trabaja con paso firme a favor de quienes más lo necesitan.

“Vemos que después de una ardua lucha, el sueño de nuestra gente se hizo realidad. Esto fue posible gracias al compromiso del Alcalde, una persona dinámica que siempre está colaborando con todas las parroquias. Nos prometió un nuevo edificio y lo hizo. Nos esperan grandes días”, expresó Milton Martínez, presidente del GAD parroquial de Augusto N. Martínez.